
El Colegio de Abogados estudia aplazar las medidas contra la Ley de Tasas Judiciales y la Asistencia Jurídica Gratuita

MADRID, 30 Sep. (EUROPA PRESS) - • [original](#)

El Colegio de Abogados de Madrid expresa su "apoyo" al nuevo titular de Justicia, Rafael Catalá, y estudia aplazar la adopción de nuevas medidas de protesta contra la Ley de Tasas Judiciales y de Asistencia Jurídica Gratuita.

En un comunicado enviado este martes a los medios, la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Madrid, anuncia que estudia aplazar la adopción de nuevas medidas de protesta contra la Ley de Tasas Judiciales y de Asistencia Jurídica Gratuita, ante el anuncio y el compromiso realizado ayer, durante la toma de posesión de Catalá.

Con esta iniciativa, la abogacía madrileña muestra su apoyo y colaboración al nuevo titular de Justicia "para buscar el consenso, la lealtad y el diálogo necesarios con el fin de abordar estas reformas en beneficio de la sociedad en su conjunto".

Asimismo, los abogados esperan que su voz "sea escuchada en esta nueva etapa que ahora se abre, con la esperanza de que en un futuro próximo queden resueltos aquellos problemas que afectan, muy directamente, a los derechos fundamentales de los ciudadanos".